

Strasbourg, le 7 mars 2022

Virginie GRESSER, nouvelle Directrice Générale de l'ESEIS

Virginie Gresser, assure à compter du 7 mars 2022, la fonction de Directrice Générale de l'ESEIS, en remplacement de Guillaume Lohr qui avait pris l'intérim de ce poste, en tant que « directeur de crise », depuis juin 2021.

Depuis août 2013, Virginie Gresser occupait le poste de Directrice Générale de l'IRTS de Franche Comté. Son parcours, témoigne d'une forte expérience dans le domaine de la formation d'une part, et du champs sanitaire, social et médico-social d'autre part.

En effet, c'est dans le Bas-Rhin que débute sa carrière professionnelle. Conseillère en économie sociale et familiale de formation, elle enseigne tout d'abord l'ESF au CFA intégré au lycée professionnel Émile Mathis au Marais à Schiltigheim. En 1987, elle intègre le Conseil Général du Bas Rhin, puis le Centre Hospitalier Général de Sélestat en tant que responsable hôtelière. Après avoir passé le concours de cadre A de la fonction publique hospitalière, elle intègre le Centre de Harthouse à Haguenau en tant que Cadre socio-éducatif puis l'IME Arc en Ciel à Sélestat.

Elle quitte le département, pour occuper à partir de 2003, les fonctions de responsable du pôle des formations sociales à l'ITS de Pau, valider un master de management, avant d'intégrer le poste de Directrice générale adjointe à l'IRTS de Poitou Charentes en 2006.

Virginie Gresser dispose d'une solide connaissance du champ de la formation en travail social et de son évolution, ainsi que des politiques sociales et leur cadre réglementaire.

Contact Presse :

Fanny MULLER, chargée de communication - 03 88 18 25 65 - fanny.muller@eseis-afri.eu